

会報

(発行)

全国肢体不自由特別支援学校PTA連合会
〒105-0012 東京都港区芝大門1-10-1
(全国たばこビル内6階)
電話 (03)6721-5710
FAX (03)6721-5711
ホームページアドレス <http://www.zsp.jp/>

平成二十四年度 第五十五回「長野大会」を 盛会のうちに終えることができました。

平成24年度 第五十五回「長野大会」の総会におきまして、私、濱川浩子は全国肢体不自由特別支援学校PTA連合会(略・全肢P連)の会長を退任させていただくことになりました。皆様、今まで大変お世話になりました。有難うございます。思い返しますと、平成二十年の岡山大会で就任させていただいてから、思いがけず、私は四年にわたり、全国肢体不自由特別支援学校PTA連合会



全国肢体不自由特別支援学校PTA連合会
前会長 濱川 浩子
(東京都立墨東特別支援学校PTA会長)

の会長を務めさせていただきました。その間には文科省の委嘱で、「特別支援学校等における医療的ケアの実施に関する検討会議」にも委員として参加するなど、全国の会長として、また、皆様の代表として、そして保護者としての意見を述べさせていただきました。貴重な経験をさせていただきました。しかしながら、果たして『親の願い』はもちろん、『子どもたちにとっての必要な意見』を十分伝えることができたであろうか、言葉が足りなかったこととはないのかと今でも思い返すことが多々あります。全肢P連の会長として、その責任が果たせたかと思うこの頃ですが、ようやく、次の方へ引き継ぐことができたことも、責任のひとつだったと思っています。この四年間私を支えてくださった、理事、評議員の皆様、校長先生方、関係機関の先生方、たくさんの方々にごの場をお借りして深く感謝申し上げます。有難うございました。これからも引き続き全肢P連にお力添えをいただけますよう、お願い申し上げます。

【全肢P連会報 編集コラム】

今年は長年務めていただいた都立墨東特別支援学校の濱川浩子PTA会長が退任し、新しく都立光明特別支援学校の坂ますみ(ばん ますみ)PTA会長が新会長として就任しました。全肢P連は第五十五回目の全国大会を終えました。来年は第五十六回「和歌山大会」になります。皆様、来年は和歌山でお会いしましょう。 <<事務局長 佐竹京子>>

【お知らせ】

①事務局移転について

新宿区西早稲田の全国心身障害児福祉財団のビルから全肢P連事務局が移転しました。

新住所▶〒105-0012 東京都港区芝大門1-10-1(全国たばこビル6階) TEL03-6721-5710 FA03-6721-5711

②義援金について

皆様からご支援いただきました、東日本大震災の義援金の口座を、平成24年8月17日をもって閉めました。

温かいご支援に特別支援学校の保護者一同感謝申し上げます。



全国肢体不自由特別支援学校PTA連合会
会長 坂 ますみ
(東京都立光明特別支援学校PTA会長)

全国肢体不自由特別支援学校PTA連合会(略・全肢P連)が発足して、今大会は五十五回目の総会と大会を迎えました。おかげさまで、盛会のうちには終えることができました。猛暑の中、ご参加の皆様有難うございました。

この総会で、私、坂ますみは前任の濱川浩子会長より、全肢P連会長を引き継ぎました。様々な場面で、初めて

の体験をさせていただきました。緊張ばかりで思い返すこともできませんが、皆様の温かいご支援を感じた全国大会でした。今後とも前任の濱川浩子会長同様、皆様のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

私が会長を務めます、光明特別支援学校は、本年、創立八十周年を迎えます。秋にはささやかではございますが、記念式典などを行う予定です。周年行事の準備をしていますと、大変古い話が聞かえてまいります。当時の光明学校に在籍する、障害のある子どもたちが学童疎開をしたこと、終戦を迎えても、すぐには東京へ帰ってこれない大変なご苦労があったそうです。

私は戦後生まれですので、疎開自体がよく判らないのですが、そういった困難な時代に肢体不自由教育があったことに驚きと感銘を覚えます。

特殊教育から特別支援教育と移りましたが、現在でも特別支援学校では、さまざまな課題や困難の一つひとつ取り組んでいます。

全肢P連の五十五年のあゆみには保

護者と校長先生方をはじめとする教職員の皆様と一緒に活動していくことが、理念の根幹にあると思います。

時代が移り、子どもたちの障害は重度化し、多様な支援が必要になってきています。だからこそ、私たちは、障害のある子どもたちのために教育の条件整備を整えなくてはなりません。新会長として、責任の重さを受け止めていくところです。

大会運営に携わった主管校の稲荷山養護学校、花田養護学校の保護者、教職員の皆様に感謝申し上げます。

次年度は和歌山県において、和歌山大会の開催です。たくさんのご参加をお待ちしています。よろしくお祈りします。

◆

今回の総会報告は、会員の皆様に別途させていただきますが、事業報告、決算報告、事業計画、予算案など滞りなく審議していただきました。今年、一年よろしくお祈りいたします。



左より、坂・新会長と濱川・前会長のお二人